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Председателю п а р т т "Демократичес-
кий выбор России* 
ЕЛ.Гайдару 

Егор Тимурович! 

Б соответствии с нашей договоренностью направляю Вам вопрэсы пресс-
службы Амурской региональной организации партии "ДВР* и вступление9 

которое будет предзароть беседу о Вами на страницах местной печади» 
Ъ последнее щ&иа после многочисленных публикаций в центральной • 

и местной печати* кажется, всем стало понятно3 что бывший губернатор 
Амурской области В,йиЯолеэан®в никакой нершочник к не демократ, • что 
егр пребывание на высоких государственных постах принесло моральный 
и материалбнкй ущерб я области,'и стране» Но амуртане помнят, как не-
задолго до ег-о назначения вице-премьером' и председателем ГКй Дерева-
нов утверядал, что после- двухчасовой беседы с Егором Гайдаром - прх-

. знанннм лидером рыночнадсов и демократов - он получил заверение в поя-
ной поддержке со стороны последнего• Неужели это действительно так, 
спрашивают многие» Пресс-служба Амурской региональной оргаказ&цаи 
партии "Демократический выбор России* решила выяснить это у самого 
Егора Тимуровича* . 

ВОПРОС; Егор Тимурович* действительно ли Вы додцеркаяк Яолевакева 
-ж способствовали его назначена» вице-премьером и председателем Гос-

комимущества? 
ВТШ: 
Вопрос: Во время еей беседн Долев&яов передал Ваз* письменную жало-

бу, в которой он утверждал, от о Кравченко и Никанаров, объединившись 
с Белоного вым, развернули борьбу против йрезкдеша5 не подкрепляя 
это ушверяденке ника.кямй фактами, а лишь голословными утверждениями 
об этом в прополевановской газете "Амурский комсомолец"* Достаточно 
хорошо зная и Кравченко , и Йаокакдрова, поверяли ли Бы такой 'ИНфОШа-
ЦИИ*? 

ОТВЕТ: 
ВОПРОС: За две неделя до перевода Поливанова .в правительство в 

газете "Российские вести1* появилась статья "Золотой* Губернатор", ар-
гумектиро вакяэ^ р&схазнвавдде о неблаговидных делах Полеваноза на 
посту амурского" губернатора* Подписана она была председателем полит-
совета .нашей региональной органкзации партии "ДВР1*, который фактиче-
ски выступал от имена всей организации* Как отнеслось к этой публика^ 
щга руководство партии, почему оно не воспротивилось назначению По-
леванова вице-премьером? 
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OTET: 
ВОПРОС: В Has эй области партия "ДВР1* единственная> кто реально бо-

рется с KGgpyxcjasH нв£з*£раг на чины. Но ведь считается, что исполните-
льная влас-ть сегодня - демократическая, йокез бктъ.» разоблачая конк-
ретных должностных лиц, демократы наносят вред вражде взего чес?и соб-
е т з ^ , - . г<- кундяра? • • 

BG1JPOG: Нагса партийная организация была воздана на два. месяца рань-
ше, чьи возглавляемая Ваш: "ДВР*, как региональная партия "Демократи-
ческий выбор Расеки"• Позднее s tg название по предложению «курской 

"^.делегаций было принято учведияеяьныы съездом для всей партии» Наекояь-
но, до Вашему квеяио, амурские ДВРовцы проявляю? поджигаемою я идео-
логическую зрелость, есть ш у Bag как у руководителя ДВР аамечания и 
пожелания коллегам as далекой области на берегах Амура? 

Хотелось бы, чтобк Ваий ответы способствовали повышению авторитета 
портки ДВР в целом и ее руководстве. Заранее благодарен. 

ОТВЕТ: я 

I 

С уважением 

Нал факс: S-4J6*£4-4«4o-G9 

31 января 1995 г 



В пресс-службу Амурской региональной 
организации партии ДВР 
Факс: 8 416 244 45 09 11 января 1995г. 

Уважаемые коллеги! 

Направляю Вам ответы, которые Вы планировали использовать для 
публикаций в местной прессе. Рад, что Вы, не доверяя слухам, 
стремитесь к получению максимально точной информации "из первых 
рук". Желаю успехов в работе! 

1. ВОПРОС: Егор Тимурович, действительно ли Вы поддержали 
Полеванова и способствовали его назначению вице-премьером и 
председателем Госкомимущества? 

ОТВЕТ: Вопрос о назначении преемника Анатолия Борисовича 
Чубайса на посту Госкомимущества обсуждался достаточно страстно. 
В этот момент я, как Вы хорошо знаете, в российском правительстве 
не работал и, разумеется, не принимал окончательного решения. 

Кроме того, информация о господине Полеванове была слишком 
противоречива, чтобы на ее основе однозначно можно было 
определить, насколько целесообразен выбор этой кандидатуры. С 
одной стороны, господин Полеванов был рекомендован на пост главы 
администрации демократической общественностью Амурской области. 
С другой стороны, в течение последних нескольких месяцев я получал 
сообщения о резких разногласиях между ним и амурскими 
демократическими силами. Сообщения поступали в форме взаимных 
обвинений и претензий. Честно говоря, возникало впечатление, что, 
как это обычно бывает в подобных случаях, виноваты обе стороны. 

Поэтому, когда со мной советовались о назначении нового 
председателя Госкомимущества, я не поддержал кандидитуру 
Полеванова, но и не выразил своего категорического возражения 
против его назначения на этот пост. Я полагал, что практика проверит 
способность этого человека выполнять обязанности председателя 

К сожалению, проверки он не выдержал. За короткое время 
господин Полеванов сумел нанести очень серьезный урон, как процессу 
приватизации, так и привлечению инвестиций (отечественных и 
зарубежных) в российскую экономику. 

После этих двух месяцев для меня стало очевидным, что в 
конфликте между господином Полевановым и Амурскими 

Егор Гайдар 

гки. 



После этих двух месяцев для меня стало очевидным, что в 
конфликте между господином Полевановым и Амурскими 
демократами все-таки не обе стороны несут равную долю 
ответственности. 

2.ВОПРОС: Полеванов передал Вам письменную жалобу, в которой он 
утверждал, что Кривченко и Никандров развернули борьбу против 
Президента. Поверили Вы такой информации? 

ОТВЕТ: Мы были очень огорчены тем, что между господином 
Полевановым и нашими друзьями и единомышленниками, которые в 
свое время его выдвинули и рекомендовали, в том числе и мне, возник 
столь острый конфликт. В подобных случаях я всегда предпринимаю 
усилия, направленные на урегулирование ситуации. Как правило, 
выясняется, что причина конфликта кроется не столько в деловых 
разногласиях, сколько в личных претензиях и отсутствии 
взаимопонимания. Исходя из этого, я пытался найти возможные пути 
согласовался между господами Никандровым, Кривченко и 
Полевановым, надеялся настроить их на поиск компромисса и 
дальнейшую совместную работу. 

К сожалению, последующие события убедили меня, что в данном 
случае речь шла не о простом конфликте между коллегами, а о 
серьезных идеологических разногласиях. 

3.ВОПРОС: За две недели до перевода Полеванова в правительство в 
газете "Российские вести" появилась статья "Золотой Губернатор", 
аргументированно рассказывающая о неблаговидных делах 
Полеванова на посту Амурского губернатора. Как отнеслось к этой 
публикации руководство партии, почему оно не воспротивилось 
назначению Полеванова вице-премьером? 

ОТВЕТ: Полагаю, что мои ответы на первые два вопроса 
практически покрывают и третий вопрос. 

4.ВОПРОС: В нашей области партия ДВР - единственная сила, которая 
реально борется с коррупцией. Считается, что исполнительная власть 
сегодня - демократическая. Может быть, разоблачая конкретных 
должностных лиц, демократы наносят вред чести своего мундира? 

ОТВЕТ: Нет, абсолютно убежден, что борьба с коррупцией, как на 
местном, так и на федеральном уровне - важнейшая задача демократов. 
К сожалению, то, что все представители исполнительной власти -
сторонники демократии - это иллюзия. Главная проблема для нас -
реформирование управленческой вертикали, которая слишком мало 



изменилась за последние три года. В ней часто встречаются люди, в 
штыки воспринимающие реформы. Эти люди делают все возможное, 
чтобы дискредитировать саму идею демократии. Вот что 
действительно наносит серьезный вред не только "чести мундира" 
демократов, но и стабильности российской демократии в целом. 

5.ВОПРОС: Насколько, по Вашему мнению, амурские ДВРовцы 
проявляют идеологическую и политическую зрелость, есть ли у Вас как 
руководителя ДВР замечания и пожелания коллегам из далекой 
области на берегах Амура? 

ОТВЕТ: Главная претензия к нашим единомышленникам с Амура 
связана как раз с господином Полевановым. Я сожалею, что эта 
организация, которая, как мне кажется, состоит из честных и 
порядочных людей, с самого начала не разобралась в этом человеке и 
порекомендовала на должность главы администрации, тем самым 
допустив большую ошибку. 

В целом считаю, что организация имеет серьезный потенциал. 
Очень надеюсь на ее активную работу по укреплению принципов 
демократии в Амурском регионе. 


